

Peligra para Pemex calificación crediticia

Gobierno debe convencer sobre la forma en la que piensa rescatar a la petrolera

Ciudad de México— Petróleos Mexicanos (Pemex) está pasando por un momento particularmente difícil, tanto a nivel nacional como internacional. Y el panorama para 2019 no promete un mejor escenario.

La firma de servicios financieros Barclays consideró que, al menos para 2019, Pemex está en riesgo de degradar su calificación crediticia si el Gobierno no logra convencer sobre la forma en la que piensa rescatar a la petrolera, por lo que la presión financiera hacia la paraestatal podría aumentar.

“El presupuesto de México exige un gasto de capital más elevado en Pemex para 2019, pero creemos que se mantendrá muy por debajo de lo que se necesita para estabilizarse y eventualmente elevar la producción”.

“Creemos que la nueva administración aún tiene que mostrar signos de cómo pretende salvar a Pemex y, en la ausencia de una revisión integral de su régimen fiscal, la compañía continuará dependiendo en gran medida de los mercados de capital deuda, lo que probablemente llevará a un mayor deterioro de sus fundamentales a medio plazo”, advirtió Barclays en el informe Petróleos Mexicanos (Pemex): *Crude Awakening Initiating at Underweight*.

La firma aseguró que este año podría haber una presión significativa sobre la empresa productiva del Estado.

Y si hay una reducción a la calificación de México, ello sería una implicación mayor, teniendo en cuenta que hay otras agencias financieras que califican a la petrolera mexicana igual que la deuda soberana.

“Los estrategas macro y soberanos de Barclays piensan que una rebaja de calificación soberana de un nivel podría ocurrir tan pronto como en el segundo semestre de 2019, debido al deterioro del marco institucional en México”, señaló Barclays.

“Pemex tiene un principal problema, no puede financiar su gasto de capital sin los mercados, la alta carga fiscal de la empresa la ha despojado”.

La firma consideró que un cambio reciente en la metodología de calificación de Fitch para las entidades relacionadas con el Gobierno podría deteriorar aún más la calificación de Pemex. Respecto a Moody's, consideró que la agencia también podría revisar su perspectiva y pasar a ser negativa.